

Atacama: Cataldo admite demora en reparación de escuelas

MANUEL LEMA OLGUIN/AGENCIAUNO



NICOLÁS CATALDO.

Durante los últimos días el Colegio de Profesores ha alertado que se han registrado demoras en las reparaciones que realiza el Gobierno a establecimientos educacionales dependientes de los Servicios Locales de Educación (SLEP) en Atacama, donde el año pasado los docentes estuvieron en paro por más de 100 días.

Sobre ello el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, dijo ayer que la mayoría de las obras ya partieron y que “se están extremando todas las medidas para cumplir con los plazos y los tiempos, entendiendo que efectivamente han habido retrasos”.

Además, dijo que debido a que recién a principios de febrero “pudimos contar con el nombramiento del director ejecutivo (...) Hemos tenido que comprimir la agenda a lo que es un mes, y eso es lo que dificulta las cosas”.

“Se está trabajando justamente para que el día 4 de marzo podamos estar en condiciones de iniciar clases en la mayor parte de los establecimientos educacionales”, dijo que el secretario de Estado, que agregó que “no hay que generalizar una situación que es particular (...) Hay casos de establecimientos que tienen estas dificultades, pero son tres o cuatro establecimientos de 43”. Además, señaló que eso no justifica otra paralización. 